

TC Bohlsbach dominant Meister

Tennis-Regionalliga: Herren 40 schlagen Biberach zum Abschluss 9:0 und freuen sich auf DM-Endrunde

Die Herren 40 des TC BW Bohlsbach haben auch ihr letztes Spiel in der Tennis-Regionalliga Südwest, der höchsten deutschen Spielklasse, klar mit 9:0 in Biberach an der Riß gewonnen und ihren Meistertitel aus dem Vorjahr souverän verteidigt. Das große Highlight folgt dann Anfang September.

Offenburg-Bohlsbach (tcb). Beeindruckend war beim diesjährigen Titelgewinn vor allem, wie die Bohlsbacher die Regionalliga dominierten. So wurden in den sechs Spielen lediglich zwei Matchpunkte und insgesamt nur fünf Sätze abgegeben. Schon vor dem letzten Spieltag in Biberach an der Riß stand man uneinholbar mit blütenreiner Weste an der Spitze der Tabelle.

Für Biberach war klar, dass es wohl sehr schwierig würde, noch einige Matchpunkte gegen den Abstieg zu sammeln. Die Hausherren mussten gegen die stark besetzten Gäste aus der Ortenau auf den Franzosen Thomann und den Russen Andrei Cherkasov verzichten. So konnte Christoph Back an Position sechs sein Spiel schnell mit 6:0/6:1 gewinnen. Auch H45-Weltmeister Marcus Hilpert (4) siegte deutlich mit 6:1/6:2. Im letzten Spiel der ersten Einzelrunde gewann Bohlsbachs Jiri Novak (ehem. Nr. 5 ATP) den ersten Satz mit 6:0 gegen Benjamin Köhle. Im zweiten Durchgang hielt der Biberacher stark dagegen, am Ende gewann Novak jedoch 6:0/6:4. Kurzen Prozess mit seinem Gegner machte auch Martin Sinner beim



Spitzenspieler Alexander Waske bereitet sich mit dem TC BW Bohlsbach nach der Titelverteidigung in der Regionalliga auf die Endrunde um die deutsche Meisterschaft vor.

Foto: Ulrich Marx

6:0/6:0. Nachdem auch David Prinosil 6:4/6:3 gewann, sorgte Alexander Waske für den letzten Einzelpunkt. Gegen Stefan Feyen ließ der ehemalige Daviscup-Spieler nichts anbrennen und gewann klar mit 6:2 und 6:1. In den Doppeln sicherten die Bohlsbacher den deutlichen 9:0-Auswärtssieg.

Nach der errungenen Meisterschaft laufen für den TC BW Bohlsbach nun die Vorbereitungen für das große Finale um die deutsche Meisterschaft am 2./3. September auf heimischer Anlage. Für den TC BW Bohlsbach und die Tennis-Fans in der Ortenau wird dies ein einzigartiges Tennis-Fest mit vielen ehemaligen Weltklasse-Spielern werden. Seit diesem Wochenende stehen nun auch

neben dem Süd-West-Staffelsieger TC BW Bohlsbach mit dem Ratinger TC (West), dem TC Rot-Blau Regensburg (Süd-Ost), und dem TC SCC Berlin (Nord-Ost) die drei weiteren Teilnehmer an der DM-Endrunde fest. Somit werden neben den Weltklasse-Spielern des Gastgebers ehemalige Hochkaräter wie Nicolas Kiefer (Ratingen), Thomas Enqvist (Berlin) oder Magnus Larsson in Bohlsbach aufschlagen.

TC Biberach – TC BW Bohlsbach 0:9

Stefan Feyen – Alexander Waske, 2:6, 1:6; Benjamin Köhle – Jiri Novak 0:6, 4:6; Marcus Selg – David Prinosil 4:6, 3:6; Björn Schneider – Marcus Hilpert 1:6, 2:6; Ludwig Kiefer – Martin Sinner 0:6, 0:6; Tobias Hueter – Christoph Back 0:6, 1:6; Feyen/Köhle – Waske/Hilpert 3:6, 0:6; Selg/Schneider – Novak/Prinosil 1:6, 2:6; Kiefer/Hueter – Sinner/Back 0:6, 3:6.

Reserve verteidigt Spitze

Die zweite Herren-40-Mannschaft des TC BW Bohlsbach hat ihre Tabellenführung in der Oberliga durch einen 6:3-Erfolg beim TC Mündingen, dem fünften Sieg im fünften Spiel, verteidigt. Da lediglich Andreas Zangemeister seine Partie knapp im Match-Tiebreak verlor, stand der Auswärtssieg bereits nach den Einzeln beim 5:1-Zwischenstand fest.

TC Mündingen – TC BW Bohlsbach II 3:6

Andreas Fischer – Marius Gogonea 1:6, 1:6; Daniel Gebhard – Marc Baumann 0:6, 0:6; Andreas Rosswog – David Krizek 2:6, 6:4; Tobias Schmidt – Christian Francken 2:6, 6:7; Thomas Piske – Andreas Zangemeister 6:4, 0:6, 10:8; Heiko Junghäni – Jens Stüdemann 2:6, 2:6 – Doppelkampflos mit 2:1 für TC Mündingen gewertet.